



令和7年度

10月クラスだよ

☆ひよこ組 (0歳) ☆

☆子どもの様子☆

色々な事を自分でしてみたいの気持ちが増えてきている子どもたち！自分でコップを両手で持って飲んだり、フォークやスプーンですくったりするのが上手になってきました。まだ難しい子もいますが、保育者が手を添えて一緒にすくうと嬉しそうな表情を浮かべ食事を楽しんでいます。

友達との関わりもだんだんと増えてきており、泣いている子をヨシヨシしたり、玩具と一緒にあそんだりする姿が見られています。ブロックを出すと友達と一緒に高く積み上げようとしていたり、積み上げたブロックが倒れると一緒に笑い合ったりして楽しんでいます。

涼しくなってきたので秋の自然に触れたり、歩ける子は靴を履いて十分に探索活動をしたりしながら戸外あそびを楽しむことができるようにしていきたいと思います。

☆ひよこ組 (1歳) ☆



☆子どもの様子☆

外で遊ぶことが大好きな子どもたち！裸足での砂場遊びでは、砂の感触を感じながらスコップや手を使って山を作ったり、型抜きをしたりして楽しむ姿が見られました。第二園庭ではとんぼや虫を見つけては追いかける様子が見られました。また、保育者が「とんぼのめがね」や「お月さま」の歌をうたうと、一緒に歌ったり、手を動かしたりして季節の歌を表現しています。

最近、身の回りのことが少しずつ自分たちでできるようになってきました。パジャマの着替えはカゴの中に脱いだものをしまったり、袋から出し入れをしたりと自分で頑張ろうとする姿がとても可愛いです。少しずつですが自分たちでできることが増えてきています。

☆ひまわり組 (2歳) ☆

☆子どもの様子☆

まだ日中は暑い日が続いていますが、少しずつ室内や園庭で運動会の踊りや競技の練習を始めています。踊りではプリンになりきって身体をふりふり動かす姿がとても可愛いです！また、親子競技をしようと思っています。桃太郎になった子どもたちと一緒に鬼退治を楽しんでください。

生活面では、自分で衣服の裾をズボンに入れてみようとする子どもが増えていきます。まだ後ろ側は難しそうにする子も多いですが、自分でできた時にはとても嬉しそうに教えてくれます。靴を履く時に「こう？」「はんたい？」と保育者に聞きながら、バレー靴や靴の左右を正しく履こうとする姿がみられるようになってきています。

☆ばら組・すみれ組 (年少) ☆



☆子どもの様子☆

ボディペインティングをしました。「今日は先生にも好きなだけ絵の具を付けて良いんだよ」と伝えると、最初は「本当に良いの？」と戸惑っていた子どもたち。しかし遊びが盛り上がってくると、先生だけではなく友達とも絵の具の付け合いをして遊ぶなど、とてもダイナミックに楽しむ姿が見られました。

ボディペインティング用の衣服のご協力、ありがとうございました。

運動会の練習も始まり、張り切って入場したり、かけっこや大玉で友達と競い合ったりして楽しく練習に取り組んでいます。

「プリンであらどーも！」の踊りでは元気いっぱい可愛く踊ることができているので本番を楽しみにしててください。

☆さくら組・ゆり組 (年中) ☆



☆子どもの様子☆

9月から運動会の練習が本格的に始まりました。リズムダンスでは、友だちと息を合わせながら、ジャンプをしたり、BOXステップを踏んだりして楽しく踊っています。また曲中に指の先までピシッと伸ばし、かかしや飛行機のポーズをバッチリ決めて嬉しそうな子どもたち！本番かっこよく決まった時には大きな拍手をお願いします。

CD 鼓隊の練習では、太鼓を持って練習する回数も増えてきて「今日は太鼓持つの？」「太鼓持って練習したい！」と意欲的に練習に取り組む子が増えてきました。生活の中でも、「1チョン、1チョン…」と口ずさむ子につられてみんなで大合唱になったりと楽しく練習に取り組むことができます。運動会を通して友だちと心をつなげてやり遂げる楽しさや達成感を味わって欲しいと思います！



☆みかん組・あお組 (年長) ☆

☆子どもの様子☆

敬老の日の製作では、祖父母の方への親しみや感謝の気持ちを持って丁寧にプレゼントを作ることができました。手形を押したときにはお友達と手の大きさを比べてみたり自分の手のしわに興味をもって観察するかわいい姿が見られました。

マーチング大会や運動会に向けて練習を頑張っています。鼓笛では、声出し、足踏み、横にいる友だちと合わせて歩くなど毎日子どもたちと話をし、目標を立てて取り組んでいます。踊りでは、カワイ体操指導の先生に教えてもらった縄跳びダンス（♪曲名：クスシキ）をします。踊りの中に、前跳び、自由跳び、ブリッジをする部分があり、今までの体操教室で教えてもらったことがつまった踊りになっているので、技が決まった際には大きな拍手をお願いします！保育園では最後の運動会なので、成長した姿や頑張っている姿を見ていただきたいと思います。

職員研修について (他園の見学の感想)

竜之口わかばこども園に保育体験に行かせていただきました。3歳以上のクラスではクリエイティブタイムという時間があり子どもたちが自分の興味のあるコーナーで自分で調べたり作ったりする姿がありました。きっかけをつくっていたのは3歳以上の担任の先生方でした。こどもたちのあそびの様子をみてコーナーの環境を変えたり園外へ行ったりなど工夫して充実させているといわれていました。妹尾保育園でも室内環境やあそびの環境設定に取り組んでいます。今回行かせていただき学んだことを活かしていきたいと思います。

第2福田保育園に保育体験に行かせていただきました。特に印象強かったことは、保育者の子どもたちに対する声掛けや表情です。子どもたちの気持ちを読み取りながら目を見て話しかけたり丁寧に関わることを大切にしていきたいです。また、大きいトンネルやスノードームなど温かみのある手作り玩具があり作ってみたいと思いました。今回の園視察を通して、改めて子どもたちに対する関わり方について考え、子どもたちが安心して楽しく過ごせられるようにしていきたいと思います。

バレエ観劇会をしました！

正面玄関にも写真を掲示しておりましたが、9月8日にバレエ観劇会がありました。子どもたちは色々なことを感じたり、考える時期です。こういった経験が子どもたちの興味関心のきっかけとなったり、豊かな感性につながってくれるといいなと思います。

(職員の感想)

地域のバレエ教室の方々が眠れる森の美女のプロローグを表現して子どもたちの前で踊っていただきました。初めて見るバレエの踊りや衣装に子どもたちは「可愛い！」「すごい…」とくぎ付けでした。そのあとは、バレエの衣装を着させてもらったり、ターンやお辞儀を教えてもらって一緒に挑戦したりと楽しむことができました。今回のバレエ観劇で見たり踊ったりして貴重な体験ができました。(4歳児担任)

子どもたちは初めて見るバレリーナの方々に「キラキラで可愛い」や「プリンセスみたい！」と大興奮の様子でした。いざ観劇が始まると手足の指先まで真っ直ぐに伸びている所や、しなやかに踊る所を見てうっとりし、自然と拍手をする姿が見られました。観劇後には「また来てほしい！」と言うなど大満足の皆でした。(3歳児担任)